

YUHO 有朋

University of Marketing and Distribution Sciences

No.23

有朋会

2016.10

流通科学大学
同窓会報

CONTENTS

- 会長就任インタビュー
- 活躍する同窓生からのメッセージ
さまざまなシーンでいきいきと活躍する同窓生
- ホームカミングデー開催
- 新学長インタビュー
- 気づきの教育「卒業生との交流」
- 同窓生お店紹介
- 個別同窓会援助制度
- 有朋会ニュース
同窓会ニュース
イベントニュース／支部ニュース
- 総会報告
- 学内ニュース／クラブ活動成績
- 事務局からのお知らせ



就任

有朋会会長 岡本 一展

インタビュー



同窓生が集える場を増やして
世代を超えた交流を活発に！

プロフィール

1995年 3月 商学部流通学科卒 4期生
在学中は、学園祭実行委員会や卒業記念パーティ準備委員会に所属し学内活動に積極的に参加。卒業後、(株)ベンチャー・リンクに入社。その後、WizBiz(株)を設立し、取締役を務める。今年6月に有朋会会長に就任。

この度、三代目の有朋会会長に就任しました。有朋会では、卒業してすぐに幹事として携わってきたので20年以上になりますが、新たな気持ちで、さまざまなチャレンジをして、有朋会と母校の発展に少しでも役立ちたいと思っています。

学生時代を振り返ると、私が入学したときが開学4年目でしたから、まだまだいろいろなものが未完成でした。逆にいえば、自分たちでゼロからつくることのできる環境でしたので、自由な大学、何でも出来る大学という印象でした。あれから20年以上経ちますが、最近の大学の様子を見聞きすると、今でもその雰囲気がある大学だと感じます。

1年生、2年生の時は学園祭実行委員会に所属し、3年生になっても大学のさまざまなイベント企画に携わることが多く、新入生歓迎会や卒業記念パーティーの企画、神戸まつりのパレードに大学として出場することにも首を突っ込んでいました。また、4年生のときは、ベトナム流通市場調査に行く40日間のプロジェクトにも参加しました。今から思えばいろいろなことをやった4年間でした。今でも印象深い学生時代で、その時に一緒に活動した同窓生とは、今でも繋がりがあって、たまに集まって飲んだりしています。

当時の中内理事長に学園祭やベトナム市場調査の企画をプレゼンテーションしたこともありましたが、とても緊張感があったのを覚えています。でも、それを通じて「何のためにやるのか？」という目的意識の重要さを考える機会になりました。



現在は、仲間と一緒に創業した、ビジネスマッチングで中小企業の経営をお手伝いする会社の役員をしています。簡単に言えば、企業同士のお見合いのお手伝いですね。企業の社長さんからの相談を受け付け、それを解決できる企業を紹介させていただいています。

流科大ではNECや味の素など誰もが知っている大企業のトップが講義に来られてお話を伺いましたが、そこで「企業経営」に触れたことは今の仕事に繋がっています。経営に興味を持つきっかけになったと思います。

30年後の有朋会に向けて

開学して30年弱が経ち、同窓生は2万人を超えました。しかし私自身も含めて、ほとんどは20代から40代の働き盛り世代で

す。そのため、同窓生が集まるイベントを企画しても、多くの方が仕事や家庭の都合で参加できないのが実情です。どうすればもっと参加しやすくなるか？今よりも同窓会や母校と接点を持てるようになるか？それを考えていくのが、これからの有朋会の大きなテーマになると思っています。

大学との関係については、今年から学長や副学長との定期的な情報交換会をさせていただき、同窓会の活動や大学の動きなどの報告のほか、お互いどのように協力し合っているかという話を話し合っています。大学あつての同窓会ですから、コミュニケーションは大切です。

有朋会の良いところは、年齢が離れていてもすぐに仲良くなれることだと私は感じています。イベントを開催すると、10歳も20歳も年が離れた初対面の同窓生同士が一緒にいることがあります。でも不思議なことに、すぐに打ち解けて仲良く話し込んでいるシーンをよく見かけるのです。同じ大学を卒業したという、一種の「同郷意識」がそつさせるのだと思いますが、歴史が浅く、他大学よりも卒業生の人数がまだ少ないことで、そういう意識が強くなるのかもしれないですね。その良さを30年後でも感じることが出来る有朋会を目指したいと本気で考えています。一般的に、同窓会は年齢の高い人が集まる場所になりがちです。しかし、有朋会はいつまでも年配から若手までが参加できる会でありたいですね。

取り組みたい3つのこと

それ以外にも、同窓生のためになることを色々と考えてみたいですね。大きく三つ、やりたいことがあります。

一つ目は、同窓生が集える機会を増やしていくことです。同窓生は全国、そして全世界に広がっているので、神戸だけでイベントを行うても参加できない人がたくさんいます。そのため、国内に中部や九州など6つ、海外には台湾・中国・韓国の3つの支部がありますが、支部ごとの集まりをさらに強化していきたい。今でも東京や大阪ではよく集まっていますが、その輪をもっと広げたい。その環で、今年12月にベトナムにも支部を発足する予定で、国内もさら



に支部を増やしていきたいと思います。さらに、昨年から有志で声を掛け合って「女子会」か「20代の会」などの集まりが起っています。また、「異業種交流会」や「経営者の会」、「〇〇年卒業の会」などもやってみたいですね。テーマや対象者を絞った小さな集まりを全国各地に設け、同窓生同士が交流できる場を増やしていきたいです。

二つ目は、ウェブ上で同窓生同士が知り合う場を作ることです。先ほどもお話ししたとおり、今の同窓生の年代では仕事も家庭も忙しく、イベントに参加しなくてもできない人が少なくありません。そこで、ウェブやSNSをもっと活用できないかと考えています。例えば、有朋会のウェブサイトをFacebook、Twitterを使って、いろいろな年代の同窓生の活躍を紹介したり、同窓生が自身の仕事を自由に

PRできるようにしたり、趣味の仲間を募集できるようにしたり、専門家の同窓生(税理士やコンサルタント、講師など)に相談できるようにしたり、など。こんなことがネット上で実現できれば、参加できる同窓生がもっと増えるのかなと思います。

三つ目は、後輩である在学生の応援をすることです。これまでも定期的に「就職相談会」を行ったり、大学の「初年次教育」に講師として登壇したり、さまざまな活動を行ってきました。この活動をさらに強化し、大学とも連携をして、学生の教育や就職活動の支援に積極的に関わりたいですね。また、今年から「有朋会賞」という表彰制度をスタートし、クラブやゼミ活動、ボランティアなどの課外活動で、顕著な成果を残した学生を表彰しています。この制度をさらに発展させて奨学金制度もつくりたいですね。

有朋会で会いましょう

私自身、有朋会のイベントに参加することもあります。また、プライベートでも一緒に何度か飲みに行くような方もたくさん出会いました。少し大げさかもしれませんが、人生を楽しくする大勢の仲間と出会うことができました。そんな出会いがあるのが有朋会の魅力です。

ぜひ同窓生の皆さまも、そんな出会いを求めて、有朋会のイベントに、あるいはウェブサイトやFacebookに参加してください！

有朋会10周年交流会会場



Feelings & Challenge



僕たちの音楽が生まれてくる源は 流通科学大学に満ちた自由な雰囲気と 刺激的で楽しかったキャンパスライフ

井指 僕たちが知り合ったのは高校1年生の時、同じ高校の野球部で顔を合わせたのが最初です。僕はレフトで…

松田 僕、ベンチ！

井指 ショートでしょ？(笑) そんな二人が音楽をはじめたのは。

松田 モテたいから！

井指 ウソつけ！(笑) 部活のあとにみんなでカラオケによく行っていたのですが、音楽の趣味が合うという好きなミュージシャンが同じだったりする二人だけが残った。松田が小さい頃からピアノを習い、ア

コースティックギターを弾いたので、1年生の時、部活の3年生を送る会の余興で、二人アコースティックデュオのまねごとをしたのがはじまりです。

松田 人前で二人で歌ったのはそれが最初でしたね。

井指 それが特に先生方にウケて文化祭など校内のイベントとかによばれるようになって。そこで披露したら生徒たちにも評判が良くて、コイツら卒業したらミュージシャンになるんやっという空気ができあがって、その期待を勝手に背負って(笑)。

松田 学校で廊下歩いていたらチャホヤさ

れて、すぐスターになれるんだと勘違いしていました。

井指 卒業式のBGMもこいちの歌にしようという話になって、卒業前にレコーディングしたりして。にこいちという名前は高校3年の文化祭の時に付けました。

松田 僕たちは違うクラスだったんですけど、休み時間や弁当食べるときなどずっと一緒だったので、親しい友人がその様子を客観的に見て名付けてくれたんです。

井指 ミュージシャンになるなら準備する時間が必要だと思い、同じ大学に進学し、学部や履修する時間も揃えてできるだけ一緒に時間を作ろうと。

松田 音大や専門学校へ行くという選択肢もあったのですが、そこで音楽のことを専門に学ぶよりは、二人で路上ライブやって、二人の力で売りたいという思いがあったんですよね。ですから4年制大学で自由に自分が見たいものを見つけれられる学校を希望して、流通科学大学はそれにもってこいだなと。自由な雰囲気を感じたので。

井指 家から近いから自由な時間がとれるのも魅力でした。就職率が高いという印象もあり、最悪4年間で結果が出なくてもほかに選択肢があるというのも心強かったですね。大学生活では高校の時になかった刺激があって、音楽以外に楽しいことがいっぱいできて、2年生までは夢中になって音楽をやっていたというよりキャンパスライフを楽しむことがメインだった気がします。

松田 大学に入ってから路上ライブをはじめたのですが、高校の時のようにチャホヤされなくて、何やっても上手くいかなかった

たんです。道ばたで歌っても誰も聞いてくれない。そんな時期が続いたんです。

井指 人も集まらない、チラシ1枚配るのも苦労するような状況で。何が足りないのかというところで、まず曲を増やさないといけないと思い、楽曲制作の時間に1年くらいあて、本格的にライブ活動を始めたのは2年生の夏からです。

松田 大学生生活のいろいろな刺激が曲の制作に大きな影響を与えましたね。

井指 ちょうど卒業前に大手レコード会社から声がかかりましたが、メジャーデビュー直前でダメになってしまいました。それまで二人きりで活動してきたのですが、いろ

いろんな人の力を借りないとこれ以上の飛躍は難しいと思います、今の事務所所属し、神戸で一番動員できるミュージシャンになろうと決意しました。そして2013年に松竹から映画「種まく旅人 くにうみの郷」の主題歌のオフアワーを受け、VAPから2015年にメジャーデビューしました。

松田 映画のPRも与えられた仕事と思いい、映画の舞台、淡路島に何度も足を運び、現地の人と直接ふれあったり、農業や漁業の体験をしたりして、いまはすっかり第二のふるさとです。東京に行つて活動するアーティストも多いのですが、僕は兵庫県内の活動に力を入れ、知られざる兵庫の魅力を見つけて積極的にPRしています。

地元・兵庫への愛情がめぐりめぐって 母校との再会に結びついた奇跡

「サート」を開催し、兵庫県内でがんばっている皆さまからの協力も得て、皆さまと共に、コンサートを成功に導くことができました。

松田 僕ら二人だけでは創り上げられないライブになりました。今後も継続したいと思っていたところ、来年も3月12日にこいちさいホールでのワンマンコンサートが決定しました！前回は満席の2千人に届かなかったので、ぜひ満席にしたいですね。

井指 有朋会には今の僕らに必要な出会いがたくさんあると思います。音楽でしかみなさまに貢献できませんが、音楽と流通科学大学を通じてステキな出会いができればと思いますので、ぜひ応援してください！

アコースティックデュオ にこいち プロフィール

松田 央さん (Gt./Vo.) 2010年3月 情報学部経営情報学科卒

井指 冬輝さん (Vo.) 2010年3月 情報学部経済情報学科卒

高校の野球部で知り合い、アコースティックデュオを結成、2007年より路上ライブ活動を開始。2015年5月公開の映画「種まく旅人 くにうみの郷」の主題歌に「今日も風が吹く」が選ばれ、それにともない1月21日にVAPからメジャーデビュー。2016年3月には神戸国際会館こくさいホールにてワンマンコンサートを敢行。2016年8月にはセカンドミニアルバム「あすなろ」リリース。2017年3月12日(日)、2度目となる、神戸国際会館こくさいホールでのワンマンコンサートが決定している。地域に根差して活動し、兵庫の魅力「兵庫県のココがピカイチ!にこいち」と題してブログで発信中。公式ホームページ <http://nikoichi.net/>



Feelings & Challenge



先生の後押しがあったから今がある！ 入学してわずか半年でブラジルへ渡り サンバを通じて日本との架け橋に

9歳の時に阪神・淡路大震災に遭いました。自宅が半壊したり親戚が被災したりして落ち込んでいたのですが、何か親子で元気になるものを始めたいと思っていたところサンバに出会いました。母とサンバ教室

に通って、父も楽器をはじめ、家族みんなで楽しむようになったんです。

10年間レッスンを重ねた頃、新しく結成されたサンバチームからサンバを教える欲しいというオファーがあつて、人に教える

なら本物を学ばないといけないし、自分の力試しもしたいと思って19歳の時に単身ブラジルへ渡りました。リオのカーニバルに出るのも夢でした。

ちょうど大学に入って勉強もしたいタイミングでしたが、基礎ゼミの足立明先生に相談したら背中を押してくれて、勉強の遅れとか不安があつたのですが、「がんばって巻き返せばみんなと一緒に卒業できるよ」と。結局帰国後にがんばってみんなと卒業することができました。流科大を選んだのは社会福祉や介護の勉強ができるからです。母が介護士で、毎年福祉施設へ慰問に

行ったのですが、みなさん笑顔になつてくれてサンバのパワーを感じました。

ブラジルではサンバチームに自ら売り込みに行きました。たまたま隣に住んでいた女の子がアニメ好きで日本に興味があつて、少し英語も話すことができ、彼女と彼女のお母さんにいろいろ助けてもらつて。最初は言葉もわからないし、買物の仕方わからないし、洗濯機すらない家で、しかもはじめての一人暮らし、はじめての海外。過酷さに泣いていました。

サンバチームの人たちは最初、何しに来たんだらうこの日本人は？と感じていましたが、何度も何度も通っているうちに練習に入れてもらえるようになりまし。練習は夜中なんですよ。みなさん仕事があるので、寝ずに練習して仕事中に寝るんです(笑)。そんな文化も衝撃でした。そこに身振り手振りで突っ込んでいって、積極的にコミュニケーションをとって、もちろん熱心に練習して、最終的には衣装をもらうことができました。生き残り戦なので、直前に衣装をもらつてはじめて花形ダンサーのバシスタとして出られるんです。サンバチームは4〜5千人いるのですが、バシスタは30名くらい。2つのチームを掛け持ちして練習に参加して、結果的に両方でバシスタになることができました。しかもチームとしてははじめての日本人バシスタだったんです。

はじめてパレードコースのスタートラインに立ったとき、あまりの観衆の多さと花火の演出に、感動が込み上げてきて涙があふれてきました。両親も観に来てくれて、少しは親孝行できたかなと。それ以降、大

学2年・3年の時以外はほぼ毎年ブラジルに渡り、23歳の時からサウゲイロというチームで踊っています。2009年には優勝を経験し、本当に嬉しかったですね。

サンバはただ踊るだけではなく、地域のコミュニケーションでもあるんです。チームには大人も子どももいて、子どもが悪いことしたら大人が叱る。教育の道筋を立て、ギャングに走らないよう夢中になれるものとしての役割もあるんですね。それをエスコラデサンバ(サンバの学校)というのですが、今私が神戸で主催しているサンバスクールもその考え方を大切にしています。サンバがあるから親子の会話が生まれたり、コミュニ

リして、キャンパスで「あ、サンバの人や」と声をかけられたこともありまし。

今年はリオデジャネイロでオリンピックがありました。開催地がリオに決定したとき後ろで踊っていたのがうちのチームのメンバーだったので何だか遠くない感じがしたんですが、その次が東京に決まって運命的なものを感じ、私だからできることがある、架け橋になりたいとオーディションを受け、開会式と閉会式で踊ることができました。サンバではなかったのですが、新しいチャレンジになりました。また、東京オリンピックのブースでサンバを踊らせてもらったり、東北・東京というイベントにも

たくさんのメンバーがひとつの目標に向け ともに泣き、笑い、踊るサンバは人生！

ニケーションが生まれたり。大人も子どもも、男性も女性も、悲しいことがあつたら慰め合い、楽しいことがあつたら分かち合いながら、ひとつの目標に向けてみんなやっていることは生きがいになるじゃないですか。サンバの持つそんな社会的な意味にも惹かれているから、ずっと続けているのかもしれない。

在学中は足立先生にいろいろとアドバイスをいただいたり、授業やゼミも面白かったですね。ゼミの仲間とは今も仲良しです。今の活動もものすごく応援してくれるんですよ。学園祭でサンバを踊らせてもらったこともあります。大学の冊子に出させてもらったり、大きなポスターを貼ってもらった

出させてもらったりしましたが、私も被災してサンバに助けてもらった経験があるので感慨深かったですね。世界のメディアにも注目していただきました。

現在は神戸でもサンバの教室やチームを主宰しサンバチームのダンサーリーダーを務めたり、日本全国のイベントや講演にも呼んでいただいたりしています。チームはサンバフェスタKOBEBEで6連覇したんです。また、リオの日本人学校でもサンバを教えています。今後はブラジルで活躍することはもちろん、本場のサンバを日本に広めたいですね。活動の幅を広げ、10代から続けてきたことを日本に還元できたらと思います。母校でも活動できたらいいですね。



工藤めぐみさんプロフィール

2008年3月 サービス産業学部医療福祉サービス学科卒

9歳よりサンバを始め、19歳で単身ブラジルへ渡りバシスタ(トップダンサー)としてリオのカーニバルに出場。2008年秋に人気サンバチーム「G.R.E.S. Academicos do Salgueiro(サウゲイロ)」のバシスタに。2009年には日本人バシスタとして初めて優勝を飾る。帰国時は神戸にてダンス教室「MEGUサンバダンス」を主催、神戸のサンバチーム「BLOCO Feijao Preto(プロコ フェジョンプレット)」のダンサーリーダーを務める。SMAPや山下智久コンサートのサンババックダンサーとしても出演。

東京
会場



たこ焼きで乾杯!
初めて参加してくれた
同窓生も。
最後は一本締めで!

流通科学大学卒業生の大同窓会

HOME COMING DAY 開催!

8月6日(土)、2016年度のホームカミングデーが開催されました。
今年は神戸・東京・名古屋・広島・九州、そして台湾の6都市での同日開催!神戸は流通科学大学レストランを会場に、今回初の試みとして同窓生のお店出張や同窓生ゆかりの景品での抽選会など、約270名の参加者で盛り上がりました。また、東京・名古屋・広島・九州の各会場は夕方から開催され、公式TwitterやFacebookなどでリアルタイムに配信し、盛り上がりを見せていました。

8/6(土)
6都市
同日開催



名古屋
会場

屋上ビアガーデンで
乾杯!人数は少なくても
盛り上がり度は負け
ません!?



広島
会場

中四国支部での初開催!
大いに盛り上がった広島
の夜でした♪



台湾
会場

海外からも
参加です♪



福岡
会場

お寿司屋さんのビアガーデンで
乾杯!初参加のメンバーも増え
今後は楽しみ♪



神戸
会場



毎年人気のちびっこ広場



同窓生のお仕事
PRコーナー



同窓生ゆかりの景品がラインナップされ
盛り上がっていた抽選会



同窓生のお店が会場に!
中華料理やスイーツ、日本酒&ワインバーも!



今年4月に学長に就任した中内潤学長に、これからの大学のこと、今後の同窓会との関係についてなど、お話を伺いました。

母校で学ぶ学生の未来のために、

「知恵」と「時間」の寄付を



理事長兼学長
有朋会名誉会長
中内潤
Jun Nakauchi

流通科学大学の学長にこの4月より就任しました。

本学は1988年に開学以来、まもなく30周年を迎えます。開学以来様々な教育に取り組んで参りましたが、これからは「気づきの教育」に重点を置き、授業の改革に取り組んでいこうとしています。従来の「教える」「覚える」といった「知識教授型」授業ではなく、「考える学習型」授業といった「教わる授業」というものから「考える授業」に変えていきたいと考えています。ビジネスの社会で重要となってくるのは、「理論」ではなく「論理性」です。「知識重点型」から「知識を知恵に変換できる」人材の育成に焦点をあて、大学創設時より取り組んできた「実学」、アクティブラーニングを重視した授業内容に大きく変革していきます。

流通科学大学に入学してくる学生には将来の夢、目標を明確に持つてもらい4年間を過ごしてもらいたいと考えています。とりあえず大学に進学して、目標がないままを4年間勉強して、なんとなく就職することができて、その結果、目的もなく働き続けるというのであれば、大学での4年間は何の意味もありません。学生自身が社会に出て何をしたいのか、それを実現するためには学生の時に何に取り組まなければならぬのか、それを学生のときに自

分自身で考え、理解して、自分自身で動くことがとても大事です。そうすることで学生自身の自立の精神を生み出すのです。入学後すぐに取り組む「気づきの教育（入学後の半年間）」では、学生自身が何をしたいのかをまず考えさせています。自分自身で何をしたいのかが見えてくると、自分自身で勉強をし始めるものです。学生自身の自立を促す意味でも、従来の授業の取り組みや試験のスタンスを再度見つめ直し、自分自身で考えていく授業、そして「気づきの教育」へとシフトしていく必要があると考えています。

卒業生のみならず、母校に「知恵」として「時間」を提供いただきたいのです。気づきの教育では多くの卒業生に協力していただき、学生にアドバイスをしていただいています。学生生活に関するアドバイス、就職に関するアドバイスなど、至るところで卒業生のみならずご協力をいただきたいと思っています。そのためにも皆さまの「知恵」、それを母校に戻ってきて学生に伝えていただくための「時間」を寄付していただきたいと思います。



学生の感想

卒業生の今と学生時代の話を結び付けて聞くことで、なんとなくであるが自分の将来を想像することができた。

これからの授業が将来どのように役立つのかわかり、意欲がわいた。

社会人の話を聞いて、就職までの計画をイメージできた。



海外に行っておいたほうがよい、という先輩が多く、そこで得られるものは大きいのだろうと思った。

大学4年間で何を学び、身につけるべきか再確認できた。

現在社会人の生の声を聞くことで、学生生活(4年間)の重要性を認識できた。

将来の夢を実現させるには、どのようなことをすればよいかわかるようになった。

一年生から四年生までの過ごし方を先輩から聞いて、その重要性に気づいた。

充実した人生を送るにはどのような大学生活を送ればよいのかをたくさん教えていただき、やりたいことをやるという背中を押してもらった。

大学で学んだ事が、社会人になった時、どのように活かされるのかわかるようになった。

学んできたことが、遠回りでも今を作る糧になっていることがわかった。



同窓生が新生に「卒業生との交流」授業を実施

5月9日・12日、同窓生が講師となり新生に授業を行いました。2015年度から始まった流通科学大学独自のプログラムで、新生が「なりたい自分」をイメージし将来のキャリアビジョンにつなげるため、上級生・同窓生・企業人の話を聞き、学ぶプログラムです。今年も多く同窓生が講師として登壇、新生に対して授業が行われました。



「企業人との交流」

最前線で働く企業人の方々から学ぶプログラム。30社以上の企業の中から、自分が受講したい企業を選び参加します。このプログラムでも同窓生が講師として登壇、授業が行われました。



学生の感想

● 企業の基本的な情報や業務内容を調べたり聞いたりすることで、社会人が普段どのようなことをしているのかわかるようになった。

● 現場の日常について聞き、社会人とはどういう感じなのか少し想像できるようになった。

● 大学生活の中で何をどのような意識を持って学ぶかで、だいぶ変わってくると思った。

● どんな職業にも積極的に取り組むことが大切だとわかった。

● 自分の興味のある職種についてわかるようになった。

● 将来、就きたい職業の選択肢を増やす、よい機会になった。

● 自分のやりたいことにもっと時間を投資し、励もうと思った。

● なりたい夢、やってみようと思えるようになった。

心の豊かな暮らしを目指してほしい。

自立=自分で決める。

多くの失敗と成功を経験してほしい
=チャレンジ!

学生時代にしか
できない事を存分に!

授業で伝えた メッセージ

目標に対してあきらめない。

決める事、やる習慣。

真の問題は何かを考える。
柔軟な発想で考える。

勉強以外にも大学の活動や社会経験等、
幅広い経験をしたほうがよい。

いろいろチャレンジすると、
向いている事がわかってきます。

大阪市・難波
ホテル

オリジナルブランド
「イル・ホテル」シリーズの
ホテルを運営



1995年3月
商学部経営学科卒
4期生
清水 雄一郎さん

株式会社
ホテルアンドアソシエイツ
大阪市浪速区難波中
1丁目15-15
TEL / 06-6647-1701

HOTEL ILMONTE
イタリアの巨匠アルド・ロッシ氏が
外観をデザインしたシティホテル

ホテル イルモンテ
大阪市北区堂山町7-13
TEL / 06-6361-2828(代)

HOTEL ILGRANDE
イタリアモダン、ニューヨークモダン
テイストのシックなシティホテル

ホテル イルグランデ梅田
大阪市北区西天満3丁目5-23
TEL / 06-6361-7201(代)

HOTEL ILCUORE
細かな演出とゆとりの空間で
リラックスできるビジネスホテル

ホテル イルクオーレなんば
大阪市浪速区難波中1-15-15
TEL / 06-6647-1900(代)

HOTEL ILCREDO
洗練された外観やインテリアにも
多彩なこだわりを取り入れた
新感覚のビジネスホテル

ホテル イルクレド岐阜
岐阜県岐阜市神田町9-23
TEL / 058-266-8111(代)

HOTEL ILVIALE
ホテルイルヴァーレ

ホテル イルヴァーレ八戸
青森県八戸市鷹匠小路13
TEL / 0178-46-0001(代)

HOTEL ILVIALE
ホテルイルヴァーレ

ホテル イルヴァーレ八戸
アネックス
青森県八戸市
六日町31
TEL / 0178-46-0002(代)

ホテル
イルフィーロ
本町
来春開業予定

有朋会公式ホームページに掲載しています!

有朋会公式ホームページでは、同窓生が経営しているお店を紹介しています。
流科大同窓生のネットワークは国内外に広がっていて、各地で同窓生が頑張っています。実際にお店を訪れていただき新たにネットワークやコミュニケーションが広がる機会になればと考えています。

掲載希望のお店を大募集。
詳しくは有朋会のホームページをご覧ください。



同窓生 Owner's Place

— お店・ホテル —

大阪松下
蕎麦打ち名人、高橋邦弘師のもとで
培った手打ち蕎麦

おさかまつした
大阪松下
大阪市北区鶴野町4番コープ野村梅田A棟1F
TEL / 06-6377-1553
営業時間 / 11:00~20:00
定休日 / 月曜日(祝日の場合は営業)



大阪市・梅田
手打ち蕎麦

1999年3月
情報学部経営情報学科卒
8期生
松下 徹さん

大正14年創業。北海道産つるの子大豆と六甲山系の地下水で作られる自慢のお豆腐。湯葉や厚揚げなど多彩な商品もずらり。

どうぶ屋 与一
神戸市東灘区御影本町4-12-17
御影市場・旨水館内
TEL / 078-851-2475
営業時間 / 10:00~18:30
(豆腐が無くなり次第閉店)
定休日 / 水曜日

神戸市・御影
豆腐店

2008年3月
商学部経営学科卒
17期生
山本 哲士さん



流行会

2015年10月24日(土)、りゅうか祭にあわせて流行会(学園祭実行委員会OB・OG同窓会)が開催されました。1期生から現役生まで総勢約40名が参加し、昔話や近況を報告し合い懇親を深めました。メインイベントとして、本ステージ顔負けの本格的な「ウルトラクイズ」が催されました。○クイズから始まり、決勝では、懐かしいエピソードも出題され、バラマキクイズでハズレを引けば「これをなんと読む!」の連呼、行けもしないニューヨークに行かせる名司会に場内大爆笑でした。流行会としては久々の開催でしたが、参加者それぞれが年齢を重ね、長い歴史を経て成熟された関係性を育み続け、現役生にも継承し続けられれば、という思いを共有でき、「学祭愛」「流科大愛」のある素晴らしい会を開催することができました。今後もさらに参加者を増やし、関係性を育み合える大規模な催しにできるようにしていきます。



雅の会

1月9日(土)、エスタシオン・デ・神戸にて恒例の「向山ゼミ 新年会」を開催しました。会は、宴会場を貸し切って、盛大に行いました。久々に会場に来ていただいた同窓生など、数多くの同窓生にお越しいただき、とても有意義な会となりました。また、向山ゼミOB会「雅(みやび)の会」として、フェイスブックでも卒業生との交流を行っています。

男子ラクロス部OB会

8月14日(日)、流通科学大学にて男子ラクロス部OB会が行われました。今期は所属部員数が少なく、リーグ戦への参加を見送ることになりました。人数不足から現役生が練習試合もできていない状況の為、OB・クラブチームメンバーを集め、練習試合を行いました。現役生は1年生主体のチームであり、初めての試合でいい経験とモチベーションを上げるいい機会となりました。OB戦後にはセミナールームでの懇親会を開き、OB・現役生との親睦をはかり、来季の大会出場に向け部員の勧誘・練習方法などについて議論を深めました。



男子バスケットボール部OB会

例年、秋季リーグ戦前週に現役生への激励を兼ねてのOB会を8月27日(土)、流通科学大学にて行いました。OB戦では今年初めて現役生との混合チームを結成し、OBも現役生に引っ張られながらの試合に大いに盛り上がりました。終了後に行われた懇親会では、父母会の方々と合同で開催し母校バスケ部の発展を祈念して親睦を図ることが出来ました。また、本年度の現役生支援として、応援うちわ贈呈させていただきました。今期は1部リーグ復帰に向けて現役生も頑張っており、昨年度発足しました女子部と共にOB会としても全面的にバックアップしていきます。同窓生の皆様の応援をよろしくお願いいたします。

クラブ・サークル・ゼミなど『個別同窓会』援助制度
同窓生の会をサポート

制度について

同窓生同志の交流機会を増やすことで同窓生と有朋会が共に発展することを目指した、クラブ、サークル、ゼミのOB・OG会や同期会といった流通科学大学同窓生の会をサポートする制度です。

援助内容について

■個別同窓会援助内容

- (1) 個別同窓会開催案内送付の代行(郵送代、有朋会負担)ただし、開催日の1ヶ月以上前に申請があった場合にのみ受け付ける。(年1回に限る)
- (2) 記念式典への祝電・同窓会グッズ(法被、横断幕等)の貸与
- (3) 教員の交通費・宿泊費の一部負担(個別同窓会参加費補助規定による)
- (4) 現役生を支援するための費用の一部負担(個別同窓会支援金補助規定による)
- (5) その他有朋会イベントの優待

申請について

■申請資格

- 以下の条件を満たす団体であること。
有朋会会員で構成される流通科学大学同窓生の組織であり、営利・政治・宗教活動以外を目的とした10名以上の団体をいい、具体的には下記の団体を指す。有朋会の認定した団体としての効力は1年間とし、更新する場合はその都度更新手続きを必要とする。
- (1) クラブ、サークル、ゼミのOB・OG会
 - (2) 卒業年次(同期会)
 - (3) その他、幹事会が認める団体

2015年度実績

団体名	会員数	同窓会	送付	現役生支援金
男子ラクロス部	112	8/15開催	○	10/1 3万円 (サプリメント・タオル)
水上競技部後援会	110			
アメリカンフットボール部 Voyagers OB・OG会	185			
バスケットボール部OB会	163	8/22開催		7/22 3万円 (ソックス)
流神会(剣道部)	87			
中内功ゼミ 創成塾	92			
雅(みやび)の会 (向山ゼミOB会)	405	1/9開催	○	
流拳会(日本拳法部)	59	1/31開催	○	5/23 全国大会参加 学生旅費補助
ソフトテニス部後援会	83			11/24 3万円 (ボール)
足立ゼミ同窓会	59			
体育会	116	8/15開催	○	9/8 3万円 (ソフトタックルダミー)
ラグビー部OB・OG会				
吉田順一ゼミ同窓会	11			
流行会 (学園祭実行委員会OB会)	400	10/24開催	○	

申請は規定の申請用紙に必要事項を記入の上、有朋会事務局に書類の提出を行います。
その他、詳細について有朋会ホームページをご覧ください。

活用
しました!
(現役生支援)

バスケットボール部OB会
現役生への支援金制度を利用して
応援うちわを贈呈しました!



活用
しました!
(現役生支援)

軟式野球部
現役生支援の制度を利用して
クラブ助成を行いました!



在学生からのコメント

軟式野球部 主将
黒田 樹さん
(商学部3年生)
春のリーグ戦で優勝し、第30回全国大学軟式野球選手権大会に出場することができました。ご支援ありがとうございました。秋も西日本大会の出場が決まりました。応援よろしくお願いいたします。



東日本支部

春の新人歓迎遠足が行われました

4月23日(土)、東日本支部「春の新人歓迎遠足」が行われました。

今年はお花見にかえて「大人の遠足:江戸城天守跡見学」を決定しました。お天気にも恵まれ清々しい中、約3時間の行程で散策しました。東京に住んでいても、なかなか行く機会が無い方も多く、また非日常で観光気分を味わえます。天守跡から大奥跡までの広場が綺麗に整備されていて、とてもゆっくりとした時間が流れています。まさに都心のオアシスです。天守が無いのが勿体無いです。関西から観光に来た際にはおすすめの観光スポットです!



大阪支部

大阪支部セミナーが行われました



第一回は3月19日(土)に濱本先生を講師にお迎え、「組織論」をテーマに開催され、1期生から22期生まで幅広い年代の同窓生が参加しました。そして、第二回は6月25日(土)、東先生を講師にお迎え、「マーケティング・ソフトの時代」をテーマに開催され、3期生から24期生まで幅広い同窓生が集まり、中には海外から参加された同窓生も。各回とも、講義終了後には参加メンバーで懇親会が行われ大変盛り上がり、大阪支部のセミナーを通じて、新たな同窓生同士の繋がりが生まれ、また同窓生の輪が広がりました。次回は来年3月を予定していますので是非ご参加ください。

神戸支部

神戸支部新年会が行われました

2月20日(土)、神戸支部新年会が行われました。当日は同窓生やそのご家族を合わせて50名を超える方々にご参加頂き、大変にぎやかな会となりました。大学職員の山住さん、安藤さん、大溝さんが3月末をもって退職されるということで、特別ゲストとしてご参加頂きました。どのテーブルも歓談と談笑の音がやむ事なく、時と共に賑わいの度合いがどんどん増していきました。気が付けばあっという間に時間は経ち、最後に全員で記念の集合写真を撮影。最後まで笑顔の絶えない新年会となりました。



中四国支部

交流会が行われました



6月12日(日)、岡山市内にて中四国支部交流会が行われました。最近の大学について、中四国支部のネットワークづくり、大学の思い出話など、様々な話で盛り上がりました。これからは積極的に交流会などを行って参りますので、中四国エリア在住の皆さま、ぜひお集まりください。

上海支部

陽澄湖上海蟹食事が行われました



2015年11月8日(日)、上海支部にて陽澄湖上海蟹食事が行われ、同窓生のご家族を含め16名の方にご参加いただきました。当日はミカン狩りや田舎の風景を堪能した他、上海蟹をメインとした食事会ではそれぞれの近況報告など会話も弾み、楽しい時間を過ごしました。

九州支部 勉強会&懇親会

向山先生が講演。お気軽にご参加ください!

日程:11月5日(土)
第1部:勉強会 16:00~17:30 福岡ビル 5ホール
講演テーマ
第1部「実学の理論的実践とビジネスの実践」
第2部「UMDSの現状と課題-有朋会への期待-」
講師 商学部マーケティング学科 向山 雅夫教授
第2部:懇親会及びちょっと早い忘年会
18:00~20:00 酔灯屋(すいとんや)天神別館

大阪支部・神戸支部 合同新年会

2017年1月21日(土)開催予定

大阪支部、神戸支部合同の新年会を開催します。場所は三宮で予定しています。新たな企画も進行中詳細は決まり次第、有朋会ホームページにてご案内します。お楽しみに!

神戸支部 イベント

日程:11月18日(金) 19:00~ 場所:三宮
「日々移動、出張している人が教える移動節約術」
講師:山崎 謙(2002年3月卒11期生)

東日本支部

勉強会&新年会

2017年1月28日(土)開催予定

東京オフィスにて福井誠先生をお招きして勉強会&新年会を開催予定です。詳細は決まり次第、有朋会ホームページにてご案内します。是非ご参加ください。



卒業記念パーティーが開催されました

3月24日(木)、2015年度卒業式・大学院修了式が神戸ポートピアホテルで行われました。式後に行われた卒業記念パーティーでは、有朋会の支部長による挨拶の後、有朋会代表による乾杯の発声が行われました。恩師と思い出話を華を咲かせる方、クラブのメンバーで記念撮影を行われる方など、学生としての最後の時間を惜しむかのように盛り上がりつつありました。

有朋会賞が発表されました



2015年度卒業式にあわせて、有朋会賞が発表されました。これは今回から新たに設けられたもので、今期卒業生の中から優秀な成績を収めた方、社会貢献活動を行った方などの中から、5名の方が受賞され、表彰および記念品の授与が行われました。

9月卒業式が行われました



9月15日(木)、流通科学大学にて、9月卒業式が行われました。式後、レストランRYUKA DININGの2階で卒業記念パーティーが開かれました。

有朋会

会長/岡本 一展(95年3月卒 4期生)

副会長 兼 事務局長/安田 政彦(96年3月卒 5期生)

副会長/茨木 耕司(95年3月卒 4期生)

副会長/福田 美由紀(97年3月卒 6期生)

副会長/林 慶太郎(01年3月卒 10期生)

副会長/藤井 洋三(04年3月卒 13期生)

副会長/吉川 佳奈恵(13年3月卒 22期生)

監査/稲田 憲樹(93年3月卒 2期生)

監査/岡田 茂(95年3月卒 4期生)

東日本支部

設立年月日 1995年4月26日

支部長/齊藤 弘文(96年3月卒 5期生)

副支部長/游 雅(98年3月卒 7期生)

大和田 貴子(08年3月卒 17期生)

高村 信希(14年3月卒 23期生)

中部支部

設立年月日 1997年9月13日

支部長/平田 雅輝(94年3月卒 3期生)

副支部長/木田 典夫(95年3月卒 4期生)

大阪支部

設立年月日 2011年6月18日

支部長/河内谷 幸史(96年3月卒 5期生)

副支部長/船越 信行(04年3月卒 13期生)

大塩 崇史(14年3月卒 23期生)

神戸支部

設立年月日 2011年6月18日

支部長/岩佐 美千子(06年3月卒 15期生)

副支部長/新村 雅人(96年3月卒 5期生)

三浦 芳嗣(97年3月卒 6期生)

酒井 誠(00年3月卒 9期生)

呉 体悦(00年3月卒 9期生)

山崎 謙(02年3月卒 11期生)

中四国支部

設立年月日 2006年12月9日

支部長/相根 史郎(02年3月卒 11期生)

九州支部

設立年月日 1998年10月30日

支部長/三島 一郎(04年3月卒 13期生)

副支部長/野口 勝利(93年3月卒 2期生)

二木 泰光(12年3月卒 21期生)

台湾支部

設立年月日 2001年9月15日

支部長/陳 玉燕(大学院01年3月修了)

副支部長/李 宗翰(大学院07年3月修了)

中華人民共和国(上海)支部

設立年月日 2002年10月20日

支部長/趙 斌(95年3月卒 4期生)

副支部長/王海明(00年3月卒 9期生)

孫 偉(01年3月卒 10期生)

大韓民国支部

設立年月日 2004年7月3日

支部長/金 惠蘭(大学院05年3月修了)

副支部長/朴 相賢(02年3月卒 11期生)

崔 甫息(02年3月卒 11期生)

2015年度決算

(2015年4月1日から2016年3月31日まで)

【収入】 (単位:円)

勘定科目	本年度	前年度	差異
前年度繰越金(資産運用委託金を含む)	353,166,044	353,166,044	0
会費収入	24,500,000	23,905,000	595,000
卒業予定者数	700名	683名	17名
受取利息収入	5,000	12,957	△7,957
カード収入	1,500,000	1,617,167	△117,167
広告宣伝収入	50,000	50,000	0
各種懇親会参加費収入	0	0	0
雑収入	0	0	0
資産運用収入	90,000	293,095	△203,095
合計	379,311,044	379,044,263	266,781

【支出】 (単位:円)

勘定科目	本年度	前年度	差異
備品・消耗品費	250,000	142,981	107,019
印刷費			
会報誌	2,000,000	1,864,188	135,812
封筒・ハガキ	800,000	318,762	481,238
その他	250,000	122,493	127,507
通信費			
会報誌	1,500,000	1,246,868	253,132
総会案内	1,400,000	889,566	510,434
その他	100,000	24,785	75,215
会議費	50,000	52,312	△2,312
交通費(出張旅費含む)	1,000,000	835,410	164,590
年間事業費			
学園祭	50,000	49,659	341
ホームページ	1,500,000	1,153,168	346,832
各種イベント	500,000	68,906	431,094
グッズ制作	400,000	385,000	15,000
カード還元事業	100,000	0	100,000
人件費	1,400,000	1,208,000	192,000
システム関連費	3,200,000	183,600	3,016,400
卒業記念パーティー'15年度	5,000,000	4,160,688	839,312
慶弔費	100,000	26,200	73,800
手数料等	40,000	29,350	10,650
支部交流援助金	800,000	380,000	420,000
支部年間事業費	1,000,000	173,947	826,053
個別同窓会援助費	1,100,000	516,720	583,280
大学助成(学生支援等)	1,200,000	216,382	983,618
カード加入促進費	100,000	0	100,000
予備費	1,000,000	162,000	838,000
資産運用委託金	300,000,000	300,000,000	0
小計	324,840,000	314,210,985	10,629,015
繰越金	54,471,044	64,833,278	△10,362,234
合計	379,311,044	379,044,263	

2016年度予算

(2016年4月1日から2017年3月31日まで)

【収入】 (単位:円)

勘定科目	本年度	前年度	差異
前年度繰越金(資産運用委託金を含む)	364,833,278	353,166,044	11,667,234
会費収入	21,700,000	24,500,000	△2,800,000
卒業予定者数	620名	700名	
受取利息収入	5,000	5,000	0
カード収入	1,500,000	1,500,000	0
広告宣伝収入	50,000	50,000	0
各種懇親会参加費収入	0	0	0
雑収入	0	0	0
資産運用収入	60,000	90,000	△30,000
合計	388,148,278	379,311,044	8,837,234

【支出】 (単位:円)

勘定科目	本年度	前年度	差異
備品・消耗品費	250,000	250,000	0
印刷費			
会報誌	2,000,000	2,000,000	0
封筒・ハガキ	800,000	800,000	0
その他	400,000	250,000	150,000
通信費			
会報誌	1,300,000	1,500,000	△200,000
総会案内	1,250,000	1,400,000	△150,000
その他	900,000	100,000	800,000
会議費	200,000	50,000	150,000
交通費(出張旅費含む)	1,000,000	1,000,000	0
年間事業費			
学園祭	200,000	50,000	150,000
ホームページ	1,500,000	1,500,000	0
各種イベント	1,700,000	500,000	1,200,000
グッズ制作	400,000	400,000	0
人件費	1,400,000	1,400,000	0
システム関連費	400,000	200,000	200,000
卒業記念パーティー'16年度	4,000,000	5,000,000	△1,000,000
慶弔費	100,000	100,000	0
手数料等	40,000	40,000	0
支部交流援助金	800,000	800,000	0
支部年間事業費	1,000,000	1,000,000	0
個別同窓会援助費	1,100,000	1,100,000	0
大学助成(学生支援等)	1,200,000	1,200,000	0
カード加入促進費	200,000	100,000	100,000
予備費	1,000,000	1,000,000	0
資産運用委託金	300,000,000	300,000,000	0
小計	323,140,000	321,740,000	1,400,000
繰越金	65,008,278	57,571,044	7,437,234
合計	388,148,278	379,311,044	8,837,234

2016年度 有朋会総会が 行われました



5月28日(土)、2016年度有朋会総会が流通科学大学にて開催されました。総会では、2015年度の事業報告及び決算についての報告、2016年度の事業計画や予算案について話し合わせ、決議が行われました。また、有朋会賞やホームcomingデーの開催、個別同窓会等に関する報告なども行われました。総会後には交流会が開催され、世代や業種を超えたつながりづくりとして、会場の各所で名刺交換などを行う姿が見られました。当日は、多くの同窓生にご参加いただきました。



交流会



同窓生のお仕事PRブース

今回の総会では、カタログなどを展示できる「同窓生のお仕事PRブース」のコーナーが会場内に設けられ、新たなつながりづくりとして活用されました。



2016年度前期クラブ活動成績(9月20日現在)

硬式野球部
2016年度 阪神大学野球連盟 新人戦 優勝
最優秀新人賞・最優秀投手賞 西畑 仁
阪神大学野球 春季リーグ戦(2部リーグ) 3位

軟式野球部
第39回 全日本大学軟式野球選手権大会 ベスト8
西都大学野球連盟 春季リーグ(1部) 優勝

サッカー部
2016年度 第29回 関西学生サッカー新人戦 1部校に勝利
第45回 関西学生サッカー選手権大会 出場
第94回 関西学生サッカーリーグ 2部Bリーグ(前期)勝ち点21で1位通過

男子バスケットボール部
第66回 西日本学生バスケットボール選手権大会 ベスト32
第65回 兵庫県学生バスケットボール選手権大会 準優勝
第43回 関西学生バスケットボール選手権大会 6位 関西60大学中

女子バスケットボール部
平成28年度 関西学生女子バスケットボール リーグ戦(4部)優勝 3部昇格
優秀選手に木村陽菜(商学部1年)が選出
第65回 西日本学生バスケットボール選手権大会 ベスト32
第57回 兵庫県学生バスケットボール選手権大会 出場
第37回 全関西女子学生バスケットボール選手権大会 出場

女子バレーボール部
平成28年度天皇杯・皇后杯全日本6人制バレーボール選手権大会兵庫県ラウンド 出場
2016年度 第42回西日本バレーボール大学女子選手権大会 決勝トーナメント進出
2016年度 関西大学バレーボール連盟女子春季リーグ2部 出場

アメリカンフットボール部
西日本学生大会 出場

男子卓球部
平成28年度 関西学生卓球選手権大会
シングルス 頼安4回戦進出ベスト64、山本3回戦進出ベスト128 482エントリー
ダブルス 前田・頼安組3回戦進出ベスト64、日野・宮崎組3回戦進出ベスト64 203エントリー
第86回全日本大学総合卓球選手権大会(関西予選) 出場
平成28年度 関西学生春季リーグ戦 2部残留
平成28年度 関西学生卓球新人大会
男子団体 本学A・Bチーム ベスト32 団体戦は81チームがエントリー
シングルス 前田(3年)ベスト16 山本(3年)ベスト64 約500名がエントリー

女子卓球部
平成28年度 関西学生春季リーグ戦 3部Aグループ5位
平成28年度 関西学生卓球新人大会
シングルス 景山(3年)ベスト64 全体で約200名がエントリー

女子ラグビー部
成人女子15人制公式戦(亀岡ラグビー大会)近畿選抜チームとして出場
船橋那緒(3年)、山本友梨奈(3年)、池田知奈(3年)、岡田恵梨香(2年)が選抜

女子硬式テニス部
平成28年度関西大学対抗テニスリーグ戦 5部予選リーグ 出場

男子ラクロス部
2016男子ラクロス新人戦 出場

男子ゴルフ部
関西学生秋季2,3部校学校対抗戦 2部校3位
関西学生ゴルフ選手権
清水寿徳(サービス産業学部3年) 90位T
楠元隆文(商学部2年) 93位T
慶西翔史(経済学部2年) 93位T
関西学生ゴルフ選手権予選 出場
関西学生男子春季2,3部校学校対抗戦 2部校5位
関西学生男子連盟杯
楠元隆文(商学部2年) 40位T
清水寿徳(サービス産業学部3年) 58位T
関西学生男子連盟杯予選 出場

女子ゴルフ部
関西女子学生秋季1部校学校対抗戦 準優勝
第17回信夫杯争奪日本女子大学ゴルフ対抗戦 出場権獲得
第53回日本女子学生ゴルフ選手権競技
小寺香穂(サービス産業学部3年) 10位T
石口菜都実(経済学部2年) 24位
水越菜月(商学部2年) 28位T
関西女子学生ゴルフ選手権
石口菜都実(経済学部2年) 2位
水越菜月(商学部2年) 6位
小寺香穂(サービス産業学部3年) 10位T
安本美咲(人間社会学部1年) 15位T
住野百果(総合政策学部3年) 17位T
井塚早紀(人間社会学部1年) 20位
姜致世(サービス産業学部3年) 22位
松本佳子(サービス産業学部3年) 36位
関西学生女子春季1部校学校対抗戦 5位
関西学生女子連盟杯
石口菜都実(経済学部2年) 2位T
小寺香穂(サービス産業学部3年) 4位
水越菜月(商学部2年) 6位
住野百果(総合政策学部3年) 18位T
姜 致世(サービス産業学部3年) 29位T

日本拳法部
日本拳法第29回全国大学選抜選手権大会(男子団体戦) 出場
平成28年度 兵庫県日本拳法選手権大会
男子団体戦 Bチーム準優勝 エントリー数13チーム
個人戦 男子一般有段の部
準優勝 植野一希(1年) 4位 江口竜平(2年) ベスト8 小巻海斗(1年)
男子一般段外の部 3位 丸岡勇人(1年) 4位 石田原啓太(1年)
一般女子の部 優勝 谷山沙利(1年)
平成28年度 西日本大学日本拳法選手権大会
男子団体戦 2部(12校)優勝 1部昇格
2部最優秀選手 辻勇太(人間社会学部2年)
女子団体戦 2回戦進出

剣道部
第70回 兵庫県民体育大会
男子団体戦 2回戦進出
女子団体戦 出場

ハンドボール部
平成28年度 関西学生ハンドボール連盟春季リーグ戦 男子3部(6部制)3部3位(7校中)

男子ソフトテニス部
関西学生ソフトテニス 春季リーグ戦6部(9部制)6部リーグ(6大学)5位

卒業してからも受講できます

1 特別講義の聴講ができます
流科大ならではの講義の数々。再び受講をしてみませんか?
卒業してからも受講が可能です。

2 資格取得講座の受講料割引制度があります
大学で開講されている「資格取得講座」をお得な割引特典で受講をしてみませんか?

開講講座例

- Microsoft® Office Specialist 2010講座
 - 日商簿記検定講座
 - ファイナンシャル・プランニング技能検定講座
 - QC検定対策講座
 - リテールマーケティング(販売士)検定講座
 - 秘書技能検定講座
 - 公務員試験対策講座
 - など
- ※上記以外にも多数講座があります。

2016年度後期特別講義

企業論特講	水曜 3限	6301教室
11月 2日(水) (株)モスフードサービス	代表取締役 取締役会長	櫻田 厚 氏
11月 9日(水) (株)阪急オアシス	代表取締役会長	千野和利 氏
11月 16日(水) グンゼ(株)	代表取締役社長	児玉 和 氏
11月 30日(水) (株)日本旅行	常務取締役兼執行役員	舘 真 氏
12月 7日(水) ハウス食品グループ本社(株)	専務取締役	広浦康勝 氏
12月 14日(水) (株)合食	代表取締役社長	砂川雄一 氏

フードビジネス特講	火曜 3限	6301教室
11月 22日(火) (有)永嶋事務所	代表取締役	永嶋万州彦 氏
12月 6日(火) 森永製菓(株)	取締役	宮井真千子 氏
1月 17日(火) (有)フードビジネス企画開発室	代表取締役	安田 理 氏

情報コミュニケーション特講	月曜 4限	1317教室
11月 21日(月) (株)神戸デジタル・ラボ	代表取締役	永吉一郎 氏
1月 16日(月) (株)ドコモCS関西	法人営業部部長	赤井博幸 氏
1月 23日(月) 日本マイクロソフト(株)	リテール第一営業部部長	大成嘉昭 氏

図書館が新しくなりました!



9月16日(金)、図書館がリニューアルオープンしました。テーマは「ひとりでも滞在しやすい、居心地の良い空間へ」。もっと学生が入りたいと思う明るい空間、グループや個人などさまざまな学修形態に対応した空間、図書館でも会話が可能な空間…このような多様なニーズに対応する“現代の”図書館に生まれ変わりました。

広々と明るいエントランスにはブックツリーを設置、新着図書や企画展示などがより見やすくなりました。新たに設けられた「ラーニングcommons・エリア」は、図書館内でも会話が可能なグループ学修エリアとして、学生の交流・議論の場を提供。また、「スタディ・エリア」「リラックス・エリア」なども設置され、明るく開放的な図書館となりました。



同窓生の方は利用者登録することによって、図書館を利用することができます

年会費および有効期限	年会費：無料 有効期限：当該年度	申込に必要なもの	身分証明書 (運転免許証・健康保険証など)
申込方法	図書館受付カウンターに備付の「図書館カード申込書(卒業生用)」に利用内容等を記入し、身分証明書を図書館員に提示してください。	申込受付時間	開館時間中随時
		その他注意事項	開館日程等は大学公式サイトでご確認ください。図書館の利用に関しては、館員の指示に従ってください。

2冊2週間の
図書の貸出が
可能です。

中内功記念館に新しいモニュメント



流通科学大学内にある中内功記念館に、新しいモニュメントが加わりました。エントランスホールにある年表コーナーのかたわらに設置されたのは、生前に制作された中内功氏のブロンズ手形。以前、福岡ドームにあったものですがこの度、寄贈を受け、中内功記念館にて展示が始まりました。どなたでも握手できます。是非一度!

※見学をご希望の方は、事前にご予約が必要となります。詳しくは<https://hall.nakauchi.com/>でご確認ください。

有朋会
イベント

りゅうか祭へ行こう!

『集まれ!同窓生』

2016年10月22日(土)・23日(日)

時間 10:30~16:00

場所 講義棟VI 1階 セミナールーム

有朋会ではりゅうか祭開催にあわせ同窓生の皆さまが立ち寄れるスペースをご用意しております。ちびっこも大歓迎! ぜひ気軽にお立ち寄りください!
来場者には有朋会グッズをプレゼント!



有朋会カードのご案内

有朋会カードは流通科学大学同窓生・教職員のみ持つ事ができるカードです

有朋会カードは、有朋会の会員証と(株)セディナとの提携によるクレジットカードとしての機能を具備したものです。有朋会カードにご加入いただいている方全員の年間利用総額の0.5%が同窓会に還元され、この還元金を同窓会活動費用の一部として役立てております。(会員への負担は一切ありません。2015年度は約168万円でした)
申込資料は有朋会HPからご請求いただくことができます。
まずは有朋会事務局までお問合せください。おつて資料をお送りいたします。



特典
1

もっとポイントが貯まる!
毎日のお買い物でわくわくポイント3倍

ダイエー・イオンでのカードショッピングご利用で、いつでも「わくわくポイント」が3倍!
(カードショッピングご利用金額200円(税込)ごとに3ポイント)

【実施店舗】ダイエー、グルメシティ、トボス、フーディアム、イオン、マックスバリュ、イオンスーパーセンター、ボンベルタ成田、ホームワイド、光洋、マルナカ、山陽マルナカ、ピーコックストア、サンデー、ジョイ、ザ・ビッグ

※専門店街等、一部対象外店舗がございます。

※実施店舗でのiD、QUICPay™(クイックペイ)のご利用分は対象外となります。

※上記のポイント3倍は、通常のカードショッピングご利用分のみを加算対象といたします。

(他のキャンペーンやサービス等で獲得された特別加算分は適用されません)

※ご利用月の翌々月までに特別加算いたします。[カードご利用代金明細書]の「特別獲得ポイント」欄にてご確認ください。

※本サービスは予告なく変更・終了となる場合がございます。

毎日、お買い物のたび
わくわくポイント **3**倍

特典
2

ウキウキトラベル賞
毎月抽選で150名様に海外旅行・国内宿泊が当たる!

詳しくは ウキウキトラベル賞

特典
3

万をサポートするさまざまな
保険が充実
海外・国内旅行傷害保険、紛失・
盗難保険 等

公式ホームページ 公式Facebook

情報を随時発信しているのでチェックしてくださいね! 公式ホームページでは各種申込もできます。



- 有朋会や支部で開催される催しの告知などが載っていますのでお見逃しなく!
- ゼミ、クラブ同窓会の告知や開催報告なども掲載します。開催時にはご連絡ください!
- 転職に関する情報や卒業後に受講できる講座の案内なども掲載しています。

異動報告のお願い

姓名、住所、電話番号、勤務先等の変更がありましたら、有朋会事務局までお知らせください。

※住所、氏名等の変更手続きがなければ郵送物(会報誌等)が未着となりますので、必ずご連絡をお願い致します。

皆様の近況をお知らせください!

皆様の近況や一言メッセージをお寄せください。(なるべく写真を添えて100字~600字程度。)

HP上でご紹介させていただきます。

※ご紹介できない場合もあります。ご了承ください。

ご結婚される方へ

人生の新たなスタートラインである結婚式に、有朋会より心を込めて祝電をお贈りさせていただきます。ご本人はもとよりお友達の方々、情報をお待ちしています。

※式の1ヶ月前から受付開始、1週間前までにご連絡願います。

企画発行元

有朋会事務局

●各種お申込み・お問い合わせは、有朋会 HP・メール・電話をご利用ください

〒651-2188 神戸市西区学園西町3丁目1番
TEL:078-796-4397 FAX:078-796-4124

有朋会 HP URL <http://www.yuho-kai.com/>
E-mail: umds_yuho@red.umds.ac.jp